
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

EMBAUCHE D’UN DIRECTEUR GÉNÉRAL 
 
 

Bonjour à tous! 

 

Comme vous le savez, le SPBQ était en recherche d’un directeur général (ou directrice générale) 

suite à la fin du contrat de sept mois avec l’UPA pour le prêt de monsieur Pierre-Luc Gaudreault, 

qui est retourné dans un poste de direction des ressources humaines à l’UPA régionale à la fin 

juillet.  Le SPBQ s’était adjoint les services de la firme RCGT pour mettre en place un processus 

d’embauche formel, avec des affichages web et dans les journaux au cours des derniers mois. 

 

Le marché de l’emploi étant ce qu’il est, le processus formel n’a pas permis d’embaucher un 

candidat idéal qui aurait pu prendre en charge rapidement le plan stratégique du SPBQ et faire 

avancer les nombreux dossiers importants pour les producteurs et priorisés par le conseil 

d’administration. 

 

Entre temps, l’eau a coulé sous les ponts, avec une nouvelle administration en place depuis 

maintenant un an et un climat beaucoup plus serein au cours des derniers mois.  L’exécutif a jugé 

que le moment était propice pour tenter une approche auprès d’une figure bien connue des 

producteurs, monsieur Gervais Laprise, qui a été directeur général du SPBQ pendant près de six 

ans, de 2012 à 2017.  Nous recherchions un candidat qui serait efficace rapidement et qui pourrait 

assurer une stabilité d’au moins quelques années à la direction générale du SPBQ. 

 

C’est ainsi que le 1er novembre dernier, les membres du conseil d’administration du SPBQ ont 

accepté à l’unanimité l’offre proposée pour l’embauche de monsieur Gervais Laprise, et nous 

sommes très heureux de vous annoncer aujourd’hui que ce dernier a accepté l’offre.  Son arrivée 

au SPBQ est prévue pour le 21 novembre prochain.  Bienvenue à Gervais et bon succès avec les 

nombreux défis à relever avec nous! 

 

Ajoutons que le processus de recherche et d’embauche pour un directeur adjoint ou une directrice 

adjointe se poursuit.  Nous croyons plus que jamais que cette personne supplémentaire bénéficiera 

grandement à notre association de producteurs, en plus d’assurer potentiellement une relève à la 

direction générale dans le futur. 

 

Enfin, un suivi sur les divers dossiers en cours sera communiqué aux producteurs avant les Fêtes, 

via le bulletin Le Bleuet. 

 

À bientôt! 
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